

Innolab lädt steirische Unternehmen wieder auf eine Innovationsreise ein

Jedes Jahr nutzen bis zu 120 KMU die Möglichkeit, gemeinsam mit dem Innolab an der FH Campus 02 auf eine Innovationsreise zu gehen. Diese beginnt oft mit einem 50-minütigen Restart-up-Check in den Regionalstellen der WKO Steiermark. Aber was bedeutet Restart-up? „Es bedeutet, am Erfolgsweg des eigenen Unternehmens aktiv weiterzuarbeiten, es kontinuierlich weiterzuentwickeln und seine Angebote

dort zu erneuern, wo es Sinn macht“, so Nadja Schönherr, Leiterin vom Innolab. Viermal im Jahr touren die Innovationsexperten vom Innolab durch die Regionalstellen, um mit visionären Unternehmen ihre – gänzlich kostenlosen – Projektmöglichkeiten auszuloten. Anmeldung für „50 Minuten Innovation“ für die Regionalstelle Graz telefonisch unter 0316/6002-258 oder per E-Mail an office@innolab.at



© Innolab

Die Innovationsbegleiter des Innolabs begeben sich beim Restart-up-Check auch heuer auf eine Innovationsreise mit steirischer Unternehmen.